



越川優選手バレーボール教室

7月26日、Vプレミアリーグ・J.Tサンダーズ所属の越川優選手らによるバレーボール教室が市民体育館で開催され、市内外から中学生約200人が参加しました。当日は、越川選手のほか、同リーグで活躍する松本慶彦選手、富士田裕大選手、家高七央子選手、山田美花選手が、熱心な実技指導を行いました。

また、午後には、越川選手らと中学生によるミニゲームが行われ、参加された皆さんには、国内トッププレーヤーの技術を感じ、目を輝かせていました。



夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会

7月31日、市営運動場において、中野市合併10周年記念「平成27年度夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会」が開催されました。

本市では昭和44年、平成12年に続いて3回目の開催であり、当日は子どもから大人まで約1,600人の皆さんが出場しました。この様子はNHKラジオ第1放送で全国へ生中継され、参加された皆さんには、早朝のすがすがしい空気の中、のびのびと元気よく体操をしていました。

信濃グランセローズ交流戦

7月28日、市営野球場において、信濃グランセローズと福岡ソフトバンクホークス（3軍）の交流戦が行われました。

信濃は、三回に満塁本塁打を浴びるなど序盤は苦しい展開が続きましたが、七回に2点を返すと、九回には昨年のドラフト5位で入団したソフトバンクの島袋投手に対し、安打と2四球の1死満塁からダイチ選手、宮沢選手の連続適時打と涼賢選手の犠飛で同点とし、5-5で引き分けました。

まちかどトピックス



親子ふれあい魚つかみどり

7月26日、夜間瀬川笠原大橋周辺で、「親子ふれあい魚つかみどり」を開催しました。

当日は、照りつける強い日差しの中、市内の親子約800人が参加しました。ニジマスが放流されると、子どもたちは一斉に川の中に飛び込み、全身ずぶぬれになりながら真剣な表情でニジマスを探していました。友達や兄弟、親子で協力する姿も見られ、見事につかまえることができると、子どもたちは歓声をあげて喜んでいました。



消防団ポンプ操法およびラッパ吹奏大会

6月28日、第11回中野市消防団ポンプ操法およびラッパ吹奏大会を北信合同庁舎駐車場で開催しました。これは、消防技術とラッパ吹奏技術の向上および団員相互の団結と士気の高揚を図ることを目的としたもので、当日は、市内の11分団が出場し、日頃の訓練の成果を競いました。

大会結果は、ポンプ車操法の部は第1分団東部、小型ポンプ操法の部は第3分団、ラッパ吹奏の部は第4分団がそれぞれ優勝しました。

男女共同参画セミナー

7月30日、市人権センターにおいて、男女共同参画セミナー「忙しいママのためのお片づけセミナー」を開催しました。当日は、整理収納アドバイザー1級などの資格を持つ宮嶋万輝代さんみやじま まきよを講師に迎え、講義やワークショップを行いました。

参加された皆さんは、宮嶋さんの分かりやすくシンプルな片付け方から、子どもや家庭にイライラしないで楽しく暮らすための整理収納のコツを学んでいました。